



16 Pièces

598 m²

Réf. 82619857

3 850 000 €

Boulbon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 20 minutes des Alpilles, de la gare TGV d'Avignon et d'Arles, demeure du XVIIIème siècle, au charme authentique, de 598 m² sur un terrain de 19 hectares. Passé le perron en pierre à double volée, cette maison de maître, à la façade symétrique, propose une entrée avec sa superbe montée d'escaliers, plusieurs pièces de réception, dix chambres et une orangerie. Elle s'ouvre sur un parc séculaire avec ses espaces ombragés, sa piscine naturelle et son pool-house. Une maison de gardien de 88 m² et des dépendances (garages, hangar agricole) complètent l'ensemble. Cette propriété offre des ...

Located 20 minutes from the Alpilles, the TGV train station in Avignon and Arles, this 18th century residence, with its authentic charm, of 598 m² (5,767 sq ft) over 19 hectares (19 acres). Once past the double flight stone porch, this mansion, with its symmetrical facade, offers an entrance hall with a splendid staircase, several reception rooms, ten bedrooms and an orangery. It opens onto a centuries-old park with its shaded areas, its natural swimming pool and its pool-house. An 88 m² (969 sq ft) caretaker's house and outbuildings (garages, agricultural shed) complete the property. This ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

